



# Universidad de la República

DIRECCION GENERAL DE PLANEAMIENTO UNIVERSITARIO

Montevideo, 10 de setiembre de 1986.-

ACTA: En el día de la fecha se reúne en la Dirección General de Planeamiento Universitario la Comisión del PEDECIBA.-

Presentes: Dr. Patrick Moyna, Dr. Eugenio Prodanov, Dr. Omar Trujillo, Dr. Caldeyro Barcia, Ing. José L. Massera, Dr. Jorge Ares Pons, Ing. Jorge Brovotto, Br. Carlos-Pacheco, Dra. Julia Meyer, Sr. Fuente Alba (Oficial Regional del P.N.U.D.), Lic. -- Eduardo Horjales, Ing. Victor Ganon.-

Ausentes: Ing. Juan Grompone, Ing. Jorge Servián.-

Se da inicio a la reunión con la consideración de la situación del PEDECIBA en esferas gubernamentales.-

Dr. Caldeyro Barcia, propone que la Universidad realice una declaración en la cual se diga que ella ya cumplió todos los pasos necesarios para la firma del Convenio -- entre la Universidad y el Ministerio de Educación y Cultura de creación del PEDECIBA, a pesar de su forma más complicada de gobierno y no se entiende la demora del Gobierno Nacional.-

Seguidamente se explica al Sr. Fuente Alba, la situación del PEDECIBA en esferas del gobierno.- A pesar de haber sido declarado proyecto de interés nacional y de existir un rubro en el presupuesto que dice PEDECIBA, hace un mes que está para firmarse el -- Convenio y nunca llega el momento.- Esto está causando alarma en la Comisión del ---- PEDECIBA.-

El Sr. Fuente Alba informa que en la sede del PNUD Nueva York, existe gran interés en el PEDECIBA. Cuando se vió el documento surgieron una serie de preguntas por la importancia que el propio proyecto tiene. Las inquietudes planteadas, se responden en las modificaciones realizadas últimamente.- Había elementos que son muy claros para quienes están directamente vinculados al Proyecto, no para la gente del PNUD Nueva York.- En este momento lo único que está esperando el PNUD para dar su aprobación definitiva es la presentación oficial del programa, la firma por parte del Gobierno del documento correspondiente, implica el compromiso formal en cuento a la parte presupuestal. La asistencia técnica no debería iniciarse hasta que se comprometa por lo menos un -- tercio de los recursos totales.-

La iniciación de las actividades se condicionará a que de aquí a diciembre se haga el primer desembolso.-



# Universidad de la República

DIRECCION GENERAL DE PLANEAMIENTO UNIVERSITARIO

- 2 -

Seguidamente el Dr. Caldeyro Barcia agradece al Sr. Fuente Alba su visita, el interés demostrado por el PEDECIBA y la ayuda brindada para lograr el buen éxito del programa. Asimismo se compromete a enviarle la versión en inglés del documento.-

Ing. Ganon, el problema es la donación de A.I.D., se puede poner como contrapartida nacional, pero como A.I.D. financia proyectos de desarrollo, es difícil destinarlo al PEDECIBA.-

Dr. Caldeyro Barcia, si existe rivalidad entre el Ministerio de Educación y Cultura y la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, sería mejor que la Comisión del PEDECIBA estuviera integrada por dos delegados del gobierno, uno del Ministerio de Educación y otro de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto.-

Ing. Ganon, considera que debe quedar el texto como estaba, que la Comisión Directiva del PEDECIBA se integrará con dos delegados del Gobierno, porque hoy es la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, mañana puede ser un Ministerio de Ciencia y Tecnología, entonces que sea el propio Gobierno el que decida que delegados manda.-

Asimismo el Ing. Ganon cree que lo mejor sería lograr una reunión tri-partita entre el Sr. Rector, el Cr. Davrieux y la Sra. Ministra de Educación y Cultura.-

Dr. Caldeyro Barcia, considera muy atinada la propuesta del Ing. Ganon y cree conveniente que sea el Sr. Rector quien convoque a la mencionada reunión.-

Dr. Trujillo, manifiesta como conveniente la realización de un impase en las reuniones de la comisión, hasta tanto no se clarifique la situación del PEDECIBA en esferas gubernamentales.-

Lic. Horjales, informa que habló con el Encargado de Negocios con el Exterior de la Embajada Sueca y que los proyectos que se podrían financiar son los de SAREC.-

Siendo las 18.30 se levanta la sesión, fijándose la próxima reunión para el miércoles 17 a las 15. hs.-